

**Intervención de la diputada Gloria Citlalli Calixto Jiménez, hasta por un tiempo de 5 minutos para hacer uso de su derecho de réplica.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la voz a la diputada Gloria Citlalli Calixto Jiménez, hasta por un tiempo de 5 minutos para hacer uso de su derecho de réplica

**La diputada Gloria Citlalli Calixto Jiménez:**

Con su permiso diputada presidenta.

Doctor Marcial Rodríguez Saldaña, como sabrá históricamente las personas con discapacidad han sido despojadas de condiciones dignas de vida, incluidas el derecho a la educación por ello es nuestra labor como autoridades es coordinar estas

acciones para la construcción de bienestar para todas las personas incluidas las personas con discapacidad.

Le comparto secretario que en nuestro proceso de consulta a personas con discapacidad tenemos una Consigna que se volvió filosofía de vida: nada sobre las personas con discapacidad sin las personas con discapacidad.

En ese sentido invito a toda la Secretaría y dependencias a su cargo, abrazar esta filosofía sé que el gobierno del Estado que encabeza nuestra gobernadora la maestra Evelyn Salgado Pineda, a quien le agradecería que a través de su

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Martes 28 Noviembre 2023

conducto le mande un cordial saludo y nuestro reconocimiento ha buscado que sea un gobierno de territorio.

Por ello sé que las vivencias que nos han tocado presenciar también son vivencias que ustedes han palpado ya en las calles, por ello me permito saludar a las y los titulares de las dependencias de la Secretaría de Educación Guerrero, un especial saludo al personal del IGIFE que hoy nos acompaña, reconozco la labor que realizan y les hago la respetuosa solicitud de que podamos sumar esfuerzos para atender la situación de las niñas y niños con discapacidad que desean acceder a una educación integral en espacios dignos y adecuados.

Secretario reconozco la transparencia con la que se ha conducido en este ejercicio de rendición de cuentas muy valioso para el pueblo de Guerrero y como legisladora e integrante del grupo parlamentario de Morena en esta Legislatura me permito expresarle nuestro absoluto respeto y decirle que sin protagonismos y

actitudes trágicas respecto al cómo se encuentra el área de la educación tiene nuestra solidaridad y por supuesto nuestro voto de confianza a la labor que realiza.

Como diputada y representante popular y al revisar toda la información que usted hizo llegar a este Congreso afirmo que estamos avanzando, mejorando intentando como se dice coloquialmente intentando ordenar la casa, corregir los errores que no son de esta administración en donde el trato con ciertas expresiones en el ámbito de la educación era casi de privilegios olvidando a los sectores estudiantil y docentes en lo particular creo que es un error advertir que por una apreciación personal de algunas o algunos de mis compañeros que en sus opiniones al aumentar el número de manifestaciones o bloqueos por la falta de respuestas en este rubro signifique en automático que las cosas no se están haciendo bien.

Aquí un recuento de los grandes problemas heredados que insistimos

no son de esta administración y que eso sí ha causado un colapso en materia de Educación en nuestro estado, adeudos millonarios en laudos, personal docente y administrativo con dobles plazas y sin un techo presupuestal, déficit en el presupuesto destinado para la educación en nuestro estado desde hace ya varias décadas condiciones socioeconómicas insuficientes históricamente desde administraciones anteriores falta de infraestructura adecuada y algunas cuantas más.

Por ello me parece muy ligero e incluso irresponsable descalificar a Priori el trabajo emprendido por la actual administración la cual ha otorgado una mayor cantidad de becas en los distintos niveles educativos se orientó con éxito la información necesaria respecto al contenido de los nuevos libros de texto ya que en Guerrero ha sido posible utilizarlos sin mayor sobresalto en los planteles educativos.

Nos queda claro que falta mucho por hacer pero se avanza en esta Cuarta Transformación y avanza bien hay que decirlo y hay que reconocerlo contra todas las inercias y contra todas las formas de cómo se hacían antes las cosas.

Y una última petición presidenta, pedirle que por favor pueda hacer uso del artículo 107 con base a nuestra Ley Orgánica para que aquí haya un respeto en el Recinto Legislativo y también solamente agregar así como nos lo ha hecho nuestra compañera diputada que así como existen algunos secretarios también diría que existen partidos conservadores neoliberales de la cuarta transformación que afortunadamente ya somos muchos y millones de mexicanos pero también existen quienes ya se van al basurero de la historia.

Muchas gracias secretario.

Orden por favor.